

INFORMED CONSENT

SURAT PERNYATAAN PERSETUJUAN RESPONDEN

Fresh graduate merupakan mahasiswa yang baru saja menyelesaikan studinya sebagai seorang sarjana, dimana pada dasarnya memiliki kompetensi yang cukup untuk mendapatkan dan mempertahankan pekerjaannya serta mampu bekerja secara dengan optimal. Seiring perkembangan dunia ini, dunia industri dan dunia usaha tentunya semakin memperhatikan kompetensi para *fresh graduate*, yaitu terkait dengan pengetahuan, keterampilan kerja dan atribut pribadi. Kompetensi tersebut tidak terlepas dari karakteristik personal individu, dimana meliputi tujuan, harapan, motivasi, kepribadian, cara beradaptasi dan lain-lain. Maka dari itu, diperlukannya suatu strategi yang berasal dari dalam diri masing-masing individu untuk dapat mengembangkan kompetensi di dalam dirinya agar mampu untuk mendapatkan dan mempertahankan pekerjaan yang sesuai dengan dirinya, serta mampu untuk bekerja secara optimal.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengalaman-pengalaman anda dalam kehidupan pekerjaan dan karier anda. Kegiatan penelitian ini dilakukan dalam bentuk observasi dan wawancara mengenai informasi dan data diri responden. Wawancara dan observasi dilakukan kepada responden penelitian dan orang-orang terdekat yang memiliki hubungan dengan anda, seperti keluarga, atasan, bawahan atau teman sejawat. Identitas saudara dan seluruh informasi yang diberikan akan dijaga kerahasiaannya dari situasi maupun pihak yang tidak berkepentingan dalam penelitian ini. Apabila anda membutuhkan informasi lebih lanjut, anda dapat menghubungi peneliti:

Nama : Anggraini Dian Utami

Nomor Telepon : 081321601915

Atas kerjasama anda, peneliti mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya.

“Setelah saya membaca dan memahami pertanyaan-pernyataan yang telah dilampirkan di atas, maka saya:

Nama : Tsabit Bisma Tunas
Usia : 22 tahun
Alamat : Jalan Kaliurang KM 12,5 , Yogyakarta
Asal : Tulungagung , Jawa Timur
Pekerjaan/Jabatan : Guru TK (shadow teacher)

Menyetujui pernyataan-pernyataan yang telah dilampirkan di atas, serta pertanyaan-pertanyaan saya telah terjawab dengan memuaskan, maka saya bersedia untuk bekerja sama dan dengan sukarela akan memberikan informasi yang diperlukan dalam penelitian ini.”



Tsabit Bisma Yunas

RESPONDEN

22 Maret 2018

TANGGAL PERSETUJUAN



Anggraeni Dian u.

PENELITI

22 Maret 2018

TANGGAL PERSETUJUAN